

Canciller Schialer: APEC Perú 2024 propone una agenda orientada al desarrollo inclusivo, digital y sostenible de las pymes

13 de noviembre de 2024

Nota de Prensa 218 – 24

En el marco de la ceremonia de clausura de la Cumbre Pyme APEC 2024, que contó con la participación de la mandataria Dina Boluarte, el canciller Elmer Schialer destacó los logros de la Presidencia peruana en el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico en relación con la pequeña y mediana empresa.

El titular de Relaciones Exteriores afirmó que el Perú propuso en APEC una agenda “orientada a promover el desarrollo inclusivo, digital y sostenible de nuestras pymes”. Sostuvo que desde el foro se busca apoyar su transición a la economía formal y fomentar su integración a mercados globales.

En ese sentido, resaltó los resultados de la trigésima Reunión de Ministros Responsables de Pequeñas y Medianas Empresas de APEC 2024, de setiembre pasado, que se plasmaron en la Declaración de Pucallpa, adoptada por consenso, para promover un crecimiento económico más inclusivo y resiliente en el Asia-Pacífico.

Asimismo, el canciller saludó que la Cumbre Pyme APEC refleje la interacción y coordinación público-privada, como parte de los esfuerzos por posicionar a nuestro país en el Asia-Pacífico. “Las pymes impulsan la generación de empleo, la reducción de la pobreza, el aumento de la inversión y el crecimiento de las exportaciones”, afirmó.

Finalmente, reafirmó el compromiso del Perú para trabajar y fomentar la cooperación con el resto de las economías miembro con el objetivo de empoderar a nuestras pymes y dotarlas de mayores oportunidades para su crecimiento y desarrollo.

Cumbre Pyme APEC

La Cumbre Pyme APEC, organizada por la Sociedad de Comercio Exterior del Perú (ComexPerú), es un espacio para que los sectores público y privado intercambien visiones sobre el desarrollo de políticas públicas que favorezcan la formalización e internacionalización de las empresas.